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表
紙
の
こ
と
ば

次回の定例会は  ３月２日（水）～10日（木）までの予定です｡

議会だよりふながたの
　  表紙写真を募集します。

　「議会だよりふながた」を、住民参加型のより身近
な広報誌とするため、表紙の写真を募集します。

■応募方法：写真データを議会事務局へ持参するか
　　　　　　電子メールで送付してください。

■問 合 せ：舟形町議会事務局 32-0030（直通）
　　　　　　gikai@town.funagata.yamagata.jp
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。

　
舟
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１
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Ｂ
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ン
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行
わ
れ
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し
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３４
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と
し
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館
の

換
気
、
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ル
コ
ー
ル
消
毒
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マ
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ク
着
用

で
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
が
２
３
７
名
、

１６
チ
ー
ム
が
参
加
し
て
の
大
変
熱
気
あ
る

大
会
で
し
た
。
改
め
て
ス
ポ
ー
ツ
少
年
団
、

各
種
団
体
の
団
結
力
の
強
さ
を
体
感
し
ま

し
た
。
今
年
一
年
み
な
さ
ま
に
と
っ
て
飛

躍
の
年
で
あ
り
ま
す
よ
う
願
っ
て
お
り
ま

す
。

タブレット授業を好評価

総務文教常任委員会所管事務調査報告

１．期　　日　　令和３年11月24日（水）
２．調査内容　
　（１）舟形小学校のタブレットの活用状況について
　（２）日本一のおいしい給食食育推進事業について　
３．調査状況
　　２年生は「舟形町たんけん」を、各自のタブレット
　で写真撮影を行い、その記録を基に、まとめの授業を
　行っていた。
　　３年生は「火事になった時の対応」をタブレット内
　で情報共有し、一人一人の考えをタブレットで送りあ
　いながら、授業を行っていた。
４．今後の対応
　（１）タブレットを使った授業に関しては、教師、Ｉ
　　　ＣＴ支援員の指導により子ども達はスムーズに使
　　　いこなしていることに感心した。また学校として
　　　「タブレット活用ルール」も決めており、保護者、
　　　子ども達にも周知され評価します。
　＜課題＞
　　①タブレットを各家庭に持ち帰らせたとき、情報モ
　　　ラルやマナーで悪影響を与えないように、長時間
　　　使用ができないような制限が必要である。
　　②全ての家庭でネットワーク環境が整っていないた
　　　め、タブレットを活用した教育活動を行う際に子
　　　ども達に不公平が出ないような対策を講ずるべき
　　　である。
　（２）日本一のおいしい給食食育推進事業については、
　　　今年度も様々な取り組みを行っているが、ここ数
　　　年予算に対して事業の執行率が低下している。今
　　　後とも本来の目的である、地元食材を使って子ど
　　　も達が「おいしい」と思えるような給食の提供を
　　　継続願いたい。

園芸作物への支援策が必要

産業振興常任委員会所管事務調査報告

１．期　　日　　令和３年１２月３日（金）
２．調査内容
　（１）米を中心とした農作物の価格下落の状況
　　①水稲（主食用米など）の下落状況
　　　下落理由：コロナ禍による消費の低迷。在庫過剰。
　　　下落対策：生産の目安を守っている米の販売農家
　　　に対し、主食用米及び加工用米、政府備蓄米の栽
　　　培面積10aあたり3,000円を交付予定。
　　②米以外で下落している作物
　　　下落理由：例年と比較し、天候などの理由により、
　　　他産地の出荷量が多いことや他産地の出荷期間が
　　　長期化していることで、需給バランスが崩れ、単
　　　価安となっている。
　　③所　感
　　　　米に関する下落対策はとられている一方で、町
　　　が推奨している園芸作物５品目に対しては、支援
　　　策がとられていない。今まで町が育ててきた園芸
　　　作物なので今後も継続できる補助対策が必要であ
　　　る。
　（２）桧原（太折）地区避難道路の現地調査　　
　　①概算事業費の概要の説明
　　②事業の背景・目的の説明
　　③所　感
　　　　町道にする予定だが、災害発生時に避難・救援
　　　道路としてのみ活用し通常は閉鎖する考えでいる
　　　ため、道路の管理体制を広域事務組合と分担する
　　　形で検討を進めていただきたい。地元住民の意見
　　　として道路新設に伴い、不法投棄や山林への侵入
　　　などが懸念されるとのことなので対策が必要であ
　　　る。当工事現場において、事故が発生している事
　　　から安全対策の徹底に努めていただきたい。
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就任を記念して全員で写真撮影

徹底した安全対策を 2年生のタブレットを使った授業


